

COMMUNIQUE

L'auto-réhabilitation accompagnée à destination de ménages en situation de précarité énergétique dans les Alpes de Haute-Provence – ARA 04

*Bilan positif pour son démarrage :
un dispositif multi-partenarial opérationnel ,
déjà 12 accompagnements de familles et 8 chantiers commencés !*

Alors que la précarité énergétique touche désormais près de 20 % de la population, la coopérative Énerg'éthique 04, avec l'opération ARA 04, œuvre aujourd'hui pour accompagner les ménages les plus précaires. Les travaux engagés par les habitants permettent de diminuer les consommations énergétiques de 10 à 50% selon les situations.

*ARA : un outil technique et social
qui place l'habitant au cœur du projet de réhabilitation
et permet de réduire la précarité énergétique.*

Avec l'année 2015, l'ARA 04 achève son premier accompagnement auprès d'une famille de locataires dignois. Une 1^{ère} phase de médiation avec le propriétaire avait permis de définir un programme des travaux satisfaisant pour chacune des parties. Le chantier accompagné aura duré au total 10 jours. Avec un investissement de 170 € de sa part et de 2500 € du bailleur, la famille pourra désormais économiser environ 550 € par an.

Ce dispositif, loin d'être réservé aux seuls locataires, accompagne également plusieurs propriétaires occupants, les aidants aussi bien dans la définition des travaux, la gestion du chantier ainsi que pour les demandes d'aides.

Pour cette nouvelle année 2016, l'ARA prévoit 10 nouveaux accompagnements ! Des chantiers collectifs seront également proposés pour une plus large diffusion des savoir-faire relatifs à l'auto-réhabilitation.

Pour toutes informations complémentaires :

SCIC **Énerg'éthique 04** - 04 86 49 18 95 - www.ener04.com
Thierry Michel - t.michel@ener04.com - 06 12 12 50 31

11/01/16

Cette action est réalisée grâce au soutien de nos partenaires :

